



## Problème avec mon constructeur

Par **marina61000\_old**, le **29/06/2007** à **19:15**

Bonjour, Le 22 novembre dernier les travaux de notre pavillon. Depuis beaucoup de soucis dans l'exécution du chantier. Le salle de bain inutilisable vient d'être modifiée (elle sera au RDC au lieu de l'étage), ce qui implique 1 chambre en moins. Aujourd'hui, au chantier, on se rend compte que 2 portes de l'étage ne peuvent être ouvertes entièrement (problème de rampant) ?? Que pouvons-nous faire ? Merci de votre réponse Cordialement